

Des candidats de l'opposition se joignent à l'appel de Nicolás Maduro à exercer le droit de vote



Caracas, 30 avril (RHC)- Des candidats de l'opposition au Venezuela se sont joints aux appels du président Nicolás Maduro à exercer leur droit de vote aux élections du 20 mai prochain.

Lors d'un parcours par l'état de Sucre, Henry Falcón, candidat des partis Mouvement vers le Socialisme et Avant-garde Progressiste, a qualifié de terrible erreur l'abstention à laquelle appellent les secteurs les plus extrémistes de la droite vénézuélienne. Il a relevé que cette position n'a de sens ni d'utilité.

Henry Falcón a avancé que dans les prochains jours il conversera avec des candidats de la droite sur l'importance de garantir la participation massive des citoyens aux élections.

Le plus récent sondage d'Interlaces sur les élections au Venezuela a révélé que plus de 70% des électeurs a confiance dans la victoire de l'actuel président Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/161124-des-candidats-de-lopposition-se-joignent-a-lappel-de-nicolas-maduro-a-exercer-le-droit-de-vote>



Radio Habana Cuba